

林建設

中学生



『貴重な体験の数々』

職場体験実施日：平成22年6月9・10・11日



北部中 2年
やぶた やすのり
藪田 泰典 くん

林建設での3日間、心に残ったことは、何百万とか何千万円もする重機を操作させていたこと、重機を操作する時は、とても緊張しました。僕はなかなかうまく動かすことができませんでした。また、いろいろな現場へ連れて行っていただくことも心に残っています。1日目は安城広域調整池を見学しました。この現場にはいろいろな業者の人たちが関わっていることがわかりました。2日目は、吉良町で障害者やお年寄りのための、スロープや手すりを作る工事を見学しました。こういう工事の様子を見たことがなかったのですが、とても興味深く見学することができました。また、二スを塗ること、ヤスリ

をかける仕事をさせていただきました。きれいに二スを塗ることは、見た目には簡単そうでしたが、実際にやってみるととても難しかったです。ヤスリをかける作業では、スロープと手すりを磨きました。ヤスリをかけたところになつて、自分のしたことが少しも役に立たない感じがしてうれしかったです。3日目は、岡崎市の現場で仕事を手伝わせていただきました。すごく大きな貯水タンクの中に入って、掃除をしました。中はとても暗く、息がしづらい感じ、大変な工事をしていました。水道工事の体験をしました。家庭の水道の仕組みがわかり、水道工事のいろいろな道具が使われていることもわかりました。ち



やんと水が出てよかったです。3日間の体験を通して、仕事をするとということが、どれだけ大変かわかりました。今回は、貴重な体験をさせていたただいて本当にありがとうございました。

ハッピーネス情報

町民会館・図書館・町民プール

ハッピーネス・ヒル・幸田
ホームページ

<http://www.happiness.kota.aichi.jp/>

Xmasおもちゃ大開放！！

幸田町民プールのキッズプールにおもちゃを開放します。普段は利用できない、ボールや水鉄砲など...

いろいろなおもちゃでみんな仲良く遊ぼう！！

12月の土・日曜日と12月23日(祝)

※おもちゃの持ち込みはご遠慮ください。



この本読みました

『織田信長』

中島 利行／作
ポプラ社



中央小 6年
とみた たいが
富田 泰我 くん

信長はすごいパワーがあると思います。なぜなら、若いときに周りからうつけ者と言われていたけど、天下統一を真っ先にやろうとしたからです。ぼくも信長のように自分の意志をもってがんばりたいです。



12・1月の 休館日 (12/16~1/15)	町民会館(☎63-1111)	12/20(月)、12/27(月)~1/4(火)、1/11(火)
	図書館(☎63-0001)	12/20(月)、12/27(月)~1/4(火)、1/11(火)
	町民プール(☎56-8111)	12/20(月)、12/27(月)~1/4(火)、1/11(火)